
                               選抜高校野球のチアのユニフォームが完成し、１６日着用して 

                          の練習を見せていただきました｡急ごしらえではありますが､息の合 

ったところを見せてくれ､嬉しく思いました｡ユニフォーム 

もなかなかイカしており､生徒達も元気にやってくれて 

いました｡大会当日は笑顔満載､元気な振りで球場 

を盛り上げて欲しいと思います。一緒に頑張りましょう。 

 ３月１７日神戸新聞には北播版に本校体育科東 

雲寮で食事を支えていただいている調理員さんの取 

材記事が掲載。「料理に愛情」と普段の 

様子を記事にしていただきました。運動面 

には昨日から連載で、昨夏以降の取組を 

掲載していただき、紙面の１ページを使って 

選手紹介と応援広告を載せていただきま 

した。１８日開幕の甲子園。盛り上がってき 

ました。毎日新聞では、播磨姫路版に部 

長・副部長・トレーナーの紹介記事が掲載 

され、同じく広告も掲載。さらには地元企業 

                           や産業の魅力を学ぶ授業を実施したことが掲載。１，２年生が 

                           教室に分かれて興味のある企業や会社の説明を聞く機会を持 

ちました。探究学習でお世話になっているところもあり、こういった 

機会に職業観や進路についての考えを深めることになろうかと 

思います｡このように取り上げていただくことで､さらに関心を持て 

るようになれるでしょう。記事にしていただき､ありがとうございました。 

 そして受検生が待ちに待った合格発 

表の日です｡１０時から前庭で発表をし 

ました。ご家族で見に来られている方も 

おられました。無事に発表を終え、今年度の入試が終了しました。新入生の皆さんは 

４月からの高校生活に胸を膨らませているかと思います。しっかりとした準備をして高校 

生という自覚を持って入学式等を迎えてください。よろしくお願いします。 

 選抜大会の初戦が２０日月曜日のため、本日が最終打ち合わせとなります。しかも 

９時試合開始ということで動きが速くなりますから、最終の打ち合わせを急遽行いまし 

た。初めての全校応援ですのでどのようになるかはやってみないと分からないところも 

あるのですが、中蔦先生、大橋先生、川嶋輝先生、河村先生、真鍋先生、そして 

吹奏楽の奥村先生を中心として応援についてのまとめ役をしていただき、生徒会を動 

かし、有志のチアの指導もしていただきました。選手達は精いっぱい力の限りを出してく 

れると思うので、私たちも社高校の力を見ていただけるように、応援は勿論ですが、移 

動や観戦時のマナーなど、学校として見られている部分もしっかりと意識して応援に臨みましょう。そして試合を

楽しみましょう。マスク着用については個人の判断でといわれていますが、学校としては声を出しての応援もしま

すから、チアや吹奏楽は除いて、基本的に球場ではマスク着用でいきたいと思っています。周りへの配慮も

必要となりますので、協力をよろしくお願いします。 

 ３月も中旬が過ぎ､春を感じられると思ったら少し肌寒くなるなど体調を崩しやすい時期にもなります｡新型コロ

ナ､インフルエンザもまだまだ感染がなくなったわけではありません｡体調管理と衣服の調節に気を遣い､マスク

着用についても意識を高く持って場面を考えて使い分けることができるようにしてください。さらに花粉症の季節

にもなっています｡今年はかなり花粉が多いとのことですので、その対策もしっかり立てておいてください｡令和４

年度もまもなく終わります。次のステージに向けた準備をして、４月以降良いスタートが切れるようにしましょう。 
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